
PREFEITURA DO MUNICIPIO DE CAJAMAR
ESTADO DE SAO PAULO

OFICIO N° 0.896/2025 - PMC/SMG
Cajamar/SP., 27 de maio de 2025.

Referente: Mocao de Apelo n° 05/2025
6a Sessao

Senhor Vereador,

Com os nossos cordials cumprimentos, pelo presente, 

em atenpao a Mogao de Apelo n° 05/2025, de vossa autoria, encaminhamos as

informagoes prestadas pela Secretaria Municipal de Seguranga, Defesa e 

Mobilidade, por meio do Memorando n° 332/2025- SMSDM, copia anexa.

Sendo o que tinhamos a informar, aproveitamos o 

ensejo para externar nossos protestos de estima e consideragao.

Atenciosamente,

KAUAN BERIO SOUSA SANTOS 
Prefeito Municipal
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Excelentissimo Senhor
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PREFEITURA DO MUNICIPIO DE CAJAMAR
Secretaria Municipal de Seguranga, Defesa e Mobilidade 

Departamento de Mobilidade Urbana e Transito - Demutran

Cajamar/SP, 20 de maio de 2025.Memorando n5. 332/2025 - DEMUTRAN
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Departamento de Apoio Tecnico e Legislative 

Secretaria Municipal de Governo // A £
7cebitno bo*' Floras

Referente: Mogao de Apelo n^. 05/2025 - Memorando n^. 1.542/2025 - DTL/SMG

Prezado (a) Senhor (a);

Em atengao ao instrumento legislativo em epfgrafe, por meio 

do qual o nobre Vereador Edivilson Leme Mendes solicita melhoria no trafego da Rua 

Antonio de Barros em Jordanesia.

Informamos que a Rua Antonio de Barros e observada a algum 

tempo exatamente pelo auto fluxo de vefculos e suas caractensticas geometricas 

bastante estreita. Pesquisas foram realizadas no ano passado para a implantaqao de 

mao unica na via, porem houve muita rejeigao dos moradores e comercio local.

Todavia com a inauguraqao da Creche/Escola o fluxo de vefculos 

e pedestres aumentou tornando imprescindfvel alguma intervenqao na rua. Por se 

tratar de itinerario de varias linhas de onibus, solicitamos a concessionaria dos serviqos 

de transporte publico coletivo urbano estudos quanto a demanda de passageiros e

distancia para relocaqao dos pontos de onibus.

Tao logo recebamos tais informaqoes, juntaremos aos estudos

(zados e apresentaremos uma proposta/projeto de readequ^qao do viano.

Sem mais. /

Atenciosamente, /

ja n

RONALDO RODRIGUES MARTINS GIRON 
IRETOR do Departamento de 

/IgMi-dadeiJroana e Transito

LEANDRO MORETTE ARANTES
Secretar/oVfunicipal de Seguranga, 

(DefesQ e Mobilidade
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Estado de Sdo Paulo

MOQAO DE APELO N° 05 / 2025

Senhores Vereadores,

CONSIDERANDO que a Rua Antdnio de Barros, 6 uma via de m3o 
dupla e atualmente os velculos ficam estacionados diariamente em ambos os 
lados tern gerado dificuldades de circulagao, tornando o trdrfego estreito e 
perigoso, pois a passagem de velculos em sentidos opostos se torna 
praticamente imposslvel, resultando em manobras arriscadas pelos motoristas;

CONSIDERANDO tamb6m que no local existe escola e nos horarios de 
pico o trafego 6 ainda maior, podendo gerar situagoes de acidentes como 
tamb6m os atropelamentos de pedestres;

Ante o exposto, dentro das normas regimentals apresentamos para 
deliberagao do douto plen£rio, a presente MOQAO DE APELO, a fim de que 
sejam tomadas as medidas adequadas, estudos para melhoria no trafego da 
regiao, garantindo aos munlcipes mais seguranga no referido local, pois 
sabemos que o crescimento e desenvolvimento do nosso municlpio e de 
grande importancia para todos.

Assim, solicitamos ao Exmo. Prefeito Municipal, Sr. Kauan Berto Souza 
Santos e aos demais 6rgaos competentes, para que sejam adotadas medidas 
urgentes de melhorias no trafego e se posslvel urn estudo de viabilidade de 
tornar o local como via de mao unica.

Plenario Ver. Waldomiro dos Santos, 24 de Abril de 2.025.
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